
油尖旺區議會 

食物環境衛生委員會 

促請改善油尖旺區內鼠患問題 

背景 

近日，不少街坊反映指區內部分地點發現老鼠無分日夜出沒，牠們更大膽在

途人旁覓食，嚇煞街坊。 

鼠患黑點多分佈於區於後巷、排檔或食肆一帶，甚至與區內一帶食肆的顧客

「共進晚餐」，影響遊客對香港的整體印象。 

查詢 

1) 2022 年《施政報告》訂下 2023 年底前將鼠患主要黑點數目至少減半的績效

指標(KPI)，油尖旺區是否達標？

2) 部門曾使用新式滅鼠工具，例如 T 型鼠餌盒、酒精捕鼠器等。這些新式工具

有否使用限制？可否提供以上新式工具的滅鼠數據？

3) 除上述措施外，部門有否考慮及利用其他新科技遏止鼠患問題？

建議 

部門曾推動「策略性滅鼠行動」，針對鼠患黑點加強滅鼠工作。臨近歲晚，

希望部門積極考慮於下列鼠患黑點推行「策略性滅鼠行動」，保持市區潔淨迎新

春： 

 大角咀舊區一帶後巷

 寶靈街一帶後巷

 新填地街排檔一帶

 廟街排檔及熟食市場一帶

文件提呈 

文件提呈 2024年 1月 18日油尖旺區議會食物環境衛生委員會討論，請食環

署代表出席回應。 
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